
	  



	  

ПЕРЕВОД С АНГЛИЙСКОГО 

 
 
 
Заместителю директора ФС ВТС, Россия 
Господину В.Дзиркалну 
 
Уважаемый господин Дзиркалн, 
 
Свидетельствую Вам свое уважение и сообщаю, что я получил Ваше письмо от 10 августа 2011. 
 
Информирую Вас, что любые сертификаты конечного пользователя будут обеспечены высшим звеном 
Министерства армии. Правительство США обычно требует СКП только на военные принадлежности и 
технические данные. Не существует общих требований к СКП, что попадает под определение военных 
услуг. Но мы приложим все усилия для обеспечения СКП на услуги, если это требуется 
внутригосударственными законами Вашей страны. С этой целью прошу Вас направить официальный 
запрос из Российской Федерации на сертификаты, которые могли бы понадобится, чтобы выполнить 
Ваши экспортные законы, особенно на сертификаты, необходимые для услуг. 
 
К сожалению, я не могу предоставить Вам список американских компаний, которые одобрены или 
назначены Министерством обороны работать в области вооружения – технического сотрудничества. 
Таких списков не существует. Однако, я отлично понимаю Вашу ситуацию и обсудила это с моими 
коллегами в Министерстве. Мы рекомендуем обсудить эту тему в ходе предстоящих переговоров 
российско-американской рабочей группы по оборонно-технологическому сотрудничеству. 
 
В своем письме Вы в частности запрашивали информацию относительно литовской компании Авиа 
Балтика Лтд. Авиа Балтика является судподрядчиком многих компаний, которые работают по контракту 
с правительством США по различным программам с Ми-17. Эти работы включают доработки и 
капремонт коммерческих вертолетов Ми-17, находящихся в собственности правительства США, а также 
коммерческих вертолетов Ми-17, находящихся в собственности у стран-партнеров, таких как Пакистан. 
В качестве субподрядчика правительства США Авиа Балтика уполномочена обращаться за 
вспомогательными услугами, которые требует ФС ВТС, и работать с соответствующими российскими 
органами, которые необходимы для осуществления этих программ. Мы знаем, что Авиа Балтика 
обращалась за помощью к ФС ВТС и Рособоронэкспорту по некоторым из программ, связанных с Ми-17. 
В связи с тем, что Авиа Балтика является субподрядчиком правительства США, любезно прошу, чтобы 
Ваше ведомство незамедлительно отвечало на эти обращения. 
 
Надеюсь на подробное обсуждение данных вопросов и скорую встречу в Москве! 
!
С уважением, 
Кейт Б.Вебстер 
Заместитель помощника министра 
Военный экспорт и сотрудничество 
 


